



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 009
14 de enero de 2016**

UCE responde a las expectativas de la Comunidad

En sesión ordinaria del 12 de enero 2015, los miembros del Honorable Consejo Universitario, HCU, aprobaron el presupuesto para programas de vinculación de la Facultad de Ciencias Químicas, FCQ, que se ejecutarán en el Cantón Cayambe.

El primer programa es el de capacitación de apoyo en producción láctea, por un monto de 6 mil dólares, que se financiará con recursos de la Facultad. El segundo, es para la adecuación del laboratorio de calidad de agua potable, por un monto de 8 mil dólares.

El Dr. Fernando Sempértegui O., rector de la UCE, elogió el alcance del macro proyecto de vinculación con la comunidad que la UCE desarrolla en el cantón Cayambe. **J.S**

